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品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 

 
《『地域会議』を設置へ》 
 岩手県釜石市は新しい協働の仕組みとし
て、住民が地域課題や解決策を話し合う「地
域会議」を設置する。政策形成における住
民のかかわりを強め、住民主体の地域づく
りを進める。構成メンバーは、町内会長や
市民団体の代表、民生委員らを想定し、各
30 人ほどを見込む。話し合った内容を「地
域の意見」として集約し、市と協議し最終
決定し、政策に反映させる。住民 
が政策決定の一翼を担えるように 
なるのが特徴です。 
（『岩手新聞』080610） 
 

ズ 

高橋しんじプロフィール  

品川区立鈴ヶ森小・中学校、早稲田実業高、
早稲田大学（政経学部政治学科 専攻は地
方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。 
東京大学研究員、塾などを経て、教師（早
稲田実業高、都立日比谷高・青山高・大森
高）。軟式野球ルーキーズ監督。 
平成 19 年４月 無所属・新人として 
2541 票の支持をいただき初当選！ 

 しがらみのない無所属 

◇立会川の浄化政策の効果は？ 

 ⇒根本的な解決策は、立会川第

２幹線の完成だが、今回の対

策でも一定の効果は期待でき

る。 

◇コンビニにあるようなコピー機 

を児童ｾﾝﾀｰに置いて欲しい。 

 ⇒すぐに取り組みます。 

◇立会川駅にエレベータをつけて

欲しい。 

 ⇒11 人乗りを３機設置します。

21 年３月に完成予定です（大

森海岸駅は２機設置予定）。 

◇胃がん検診の「胃がん」という

名称を変えて欲しい。 

 ⇒受診者の気持ちを考えるとも

っともなので配慮したい。 

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com 
URL http://www.takahashi-shinji.net/ 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 

高 事 橋しんじ 務所 

 ７月２日にきゅりあん、７月 17 日
に南大井文化センター（写真）でタ
ウンミーティングが開かれました。
区民の方々が区長に直接質問して区
長が答えました。以下にその質疑応
答の一部をご報告します。 
 
◇（区民の方の質問）大井町を駅の
利用者がもっと降りるような町に
して欲しい。 

 ⇒（区長の答弁）若い人が来る町、
大井町にしたい。集客力のある
建物を作りたい。 

◇電柱の地中化を進めて欲しい。 
 ⇒全体的な趨勢であるが、多額の

費用がかかるので区の予算だけ
ではできない。国の補助金が必
要なのですぐには難しい。 

月 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆ 各 7:00-9:00 頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 

タウンミーティング終わる 

カギ その２ 

見
つ
か
ら
な
い
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こ
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抵
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た
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絶
対
、
探
さ
な
い
。 

探
す
も
ん
で
す
か
。 

ほらね、やっぱり… 
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☆先週の『しんじ新聞』は、視察等の関係でお休みさせて頂きました。お詫びいたします。 
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今週の書架 

☆『「教育七五三」の現場から』 
（瀧井宏臣 祥伝社新書） 
高校で７割、中学で５割、小学校で３割

が落ちこぼれる、という学校で今、何が起
こっているか、現場を取材したレポート。
「子どもたちの異変」「生活破壊の現状」
「朝ごはんを食べると学力は上がるか」
「学力はほんとうに低下しているか」な
ど、興味深い内容です。なお、著者の瀧井 
 氏は、大学のゼミの１年先輩です。   

 

7 月 16 日に第 200 回品川区青少年問題協議
会が開かれました。この協議会は、青少年健
全育成の推進のために、家庭・学校・地域社
会・行政がそれぞれの役割を果たし、お互い
に連携を図り活動を進め、青少年問題に関す
る諸問題を総合的に検討し、その中から重点
的に調査・審議しています。 
私は、今年度、委員となりました。委員は、

区議会議員、学識経験者（各分野から）、関
係行政庁職員（警察、学校などから）、区職
員（区長以下関係管理職など）など 54 名です。 
 

◎協議の内容の一部をご紹介します。 

１．青少年健全育成夏季対策パンフレット 

ついて 

夏休みに向けたリーフレットを作成し、
区立小・中学校全児童生徒に配布する。  

  児童・生徒が夏休みを有意義に過ごせる
よう家庭・学校・地域における目標をまと
めたものです。 

２．品川区立小学校長会としての健全育 

 成への対応（学校としての対策と指導） 

  特に強調していたのは、以下の点です。 

（１）人間関係のねじれなどがいじめ・ 

不登校の根源であるとし、日常の児童 

理解などによる早期発見、面談・エン 

カンウンターなどによる早期対応を 

目指す。 

（２）保護者・地域・関係諸機関と連 

携し、インターネット・携帯電話等の 

有害情報に対する危機管理意識を高め、 
情報モラルを身につけさせる。 

３．品川区立中学校長会としての健全育 

 成への対応（学校としての対策と指導） 
  重点目標として、家庭・学校・地域社会
および行政の連携強化をあげていました。
また、問題行動・不登校生徒ゼロを目指し、 

 学校間の連携も強化する。 
 
４．東京都品川児童相談所（北品川 3 丁目）
の現況（品川区、目黒区、大田区を担当） 

  平成 19 年度の相談受理状況が担当者か
ら報告されました。その中でも、ここでは、
特に児童虐待相談についてご報告します。 

  相談所全体で虐待についての相談は、298
件（品川区は、104 で 18 年の 21％増でした、
目黒区 45、大田区 149）。その 
うち、虐待があると認めら 
れたのは、238 件でした。 
実母によるものが最も多く、 
160 件、実父は 52 件。通告 
（通報）は、近隣知人によ 
るものが 109 件、学校等が 44 件。 
 

品川区青少年問題協議会 報告 

7 月 19、20 日に桜新道で大井第一地区の盆踊
り大会が行われました。猛暑の中、約 5000 人の
方々が盆踊りや夜店を楽しみました。 
盆踊りに先駆けて、19 日は「龍（ロン）」（写

真）のよさこい、20 日は「大井権現太鼓」の特
別出演がありました。また、八潮地区でも盆踊
りが行われ、大井競馬場では、勝島町会のお祭
り、大森駅前住宅の団地ま 
つりなども行われました。 
 25～27 日は、天妙国 
寺で盆踊りでした。 

品川区民まつり♪～ 


